

Municipios, comercio y transporte se unen para llevar ayuda a damnificados

SOLIDARIDAD. Autoridades de las siete comunas se organizan para entregar, como provincia, el aporte de sus ciudades a las zonas afectadas por los incendios forestales. El lunes se evaluará el destino de la carga.

Sergio Silva
 sergio.silva@australosorno.cl

7 comunas tiene la provincia, quienes se han organizado para hacer una entrega masiva y única a nombre de esta zona.

unieron los representantes comunales con la finalidad de unificar los criterios en esta tarea. En este instancia, se acordó que los aportes serán entregados como provincia, según detalló Carlos Peña, administrador del municipio osornino.

Los jefes comunales y administradores municipales se reunieron en la Sala de Sesiones de la Municipalidad de Osorno, donde junto a la delegada Presidencial Provincial, Claudia Pailalef, y los dirigentes gremiales del transporte, Jorge Vesperina, y de Comercio Luis Rigo-Righi, se cuadraron para trabajar en equipo para enviar ayuda a las zonas afectadas y de paso reforzar las campañas comunales.

AYUDA PROVINCIAL

En cada comuna los municipios habilitaron puntos de aporte de ayuda, y por ello, en horas de la mañana de ayer se re-



EN OSORNO LA CASA DEL FOLCLORE QUEDÓ COMO ÚNICO PUNTO DE RECEPCIÓN DE AYUDA PARA LOS DAMNIFICADOS DE ÑUBLE Y BIOBÍO.

tualmente. Tenemos una orientación de carácter nacional que se está acopiendo los materiales en la comuna de San Pedro de la Paz que actúa como receptor de esta colaboración, que, al parecer, se va a recepcionar del país y ellos serían los distribuidores oficiales", dijo Peña.

Desde Purranque, su autoridad comunal Alicia Villar expuso, en la cita, que planteó la idea a diferentes alcaldes de reunir como provincia.

"La comuna de Osorno es la más grande en población y lógicamente el resto somos comunas pequeñas, por lo que es

más difícil, a lo mejor, acopiar como para llenar con tantas toneladas de camiones y si nos juntamos como provincia es mucho más fácil. Por lo tanto, agradecida de que estemos todos unidos por una causa. Las regiones del Biobío y Ñuble están sufriendo y este trabajo será como permanente. Ahora es la urgencia puntual y lo vamos a lograr, pero sé que esto va a ser un apoyo que va a durar en el tiempo para respaldar a los compatriotas que están sufriendo".

DESTINO

Entre las donaciones que se es-

tán reuniendo van desde alimentos no perecibles, agua embotellada, artículos de aseo personal, pañales y alimento para mascota.

Jorge Vesperina, presidente de la Asociación Gremial de Dueños de Camiones de Osorno, dijo que "entendemos nuestro deber social, por lo tanto, siempre estamos dispuestos a colaborar con la sociedad civil completa y reitero el llamado a la prevención, a todos por favor, porque no queremos volver a pasar lo que está pasando Ñuble y Biobío, aunque sabemos que va a seguir este tema, ya que lo he-

mos tenido antes. Lo otro principal es que trabajemos coordinadamente, porque en otras ocasiones hemos tenido problemas con los despachos", destacó. Si bien las ayudas se están coordinando a través de la asociación de municipalidades, "los ediles de esta provincia van a determinar la zona donde quieren que sean entregados los aportes", dijo.

Por este motivo, la delegada provincial, Claudia Pailalef, anticipó que se harán los trámites administrativos con los entes gubernamentales para que lleguen a ese destino las donaciones de la provincia. 